



VRIL



Wir haben uns bemüht, alle Bundestagsabgeordneten des Reichstags wie folgt zu informieren:

Sehr geehrte Frau XXX respektive:
Sehr geehrter Herr XXX,

wie Sie der Anlage entnehmen können, ist die Nutzung der kosmischen Energie (Sealand-Generator) gerade in der heutigen Zeit von existentieller Bedeutung. Wir bitten um Kenntnis- und eventuelle Stellungnahme.

Mit freundlichem Gruß

Urs Thoenen
Minister für Kultur und Information

Der neueste Typ des Sealand-Generators
Mai 2022

Sehr geehrte Damen und Herren,

Auf Grund der sich weiter zuspitzenden Energiekrise erlaube ich mir, jedem Mitglied des Bundestages die neuesten Sealand-Generatoren (kosmische Energie) für Testzwecke drei Monate kostenlos zur Verfügung zu stellen, gegen eine Kaution von 100 Euro. Sie selbst können ohne jegliche Beeinflussung von außen die Wirkkraft und Leistung des Sealand-Generators testen.

Ich würde es begrüßen, wenn Sie Ihr Interesse an diesem Angebot uns direkt per Email kundtun (www.principalitiesofsealand.ch/index.php/contact).

Weitere Informationen über die VRIL-Technologie finden Sie auf unserer Webseite unter www.principalitiesofsealand.ch/VRIL.php?language oder www.principalitiesofsealand.ch/pdf/VRIL/Friedensnagel.pdf.

Mit freundlichem Gruß


Johann W. F. Seiger
Mitglied der Regierungskommission VRIL

Dorfstraße 13, Apt. 105 • 14979 Großbeeren/Kleinbeeren

Von den bis heute, 2. Juni 2022, angeschriebenen etwa 170 Abgeordneten hat absolut niemand geantwortet oder gar ein Interesse bekundet.

Somit steht fest, dass durch eine Totalüberwachung der Abgeordneten deren Emailverkehr unterbunden wird.